
国営飛鳥・平城宮跡歴史公園（平城宮跡区域）　整備・管理運営プログラムに関するご意見

種別 ご意見の要旨 ご意見への回答

プログラム全般

・平城宮のあった時代に植えられていた花木などは整備されているか？歴
史的な検証は難しいとは思うが検討してほしい。

朱雀大路沿いの柳は往時の姿をイメージしたものです。
本プログラムの基本方針では、歴史･文化資産の保存・活用、景観や自然
環境の保全、レクリエーション利用、災害時の避難場所など多様な機能との
調和の取れた公園整備を進めることとしています。花木などの植栽の整備
は、歴史的な観点も踏まえ文化庁や奈良文化財研究所等の関係機関と連
携して実施していますが、ご意見を踏まえつつ、より一層取組の充実に努め
て参ります。

・現在平城宮いざない館が建っている場所は以前は奈良市の公園で、様々
な記念碑や記念植樹があった。
・平城宮跡歴史公園整備の際に羅城門跡公園へ移設された阿倍仲麻呂の
有名な「天の原・・・」、小野老の「あをによし・・・」、伊勢大輔の「いにしへ
の・・・」の３つの歌碑について以前の場所（平城宮跡歴史公園内）付近に戻
してほしい。

本プログラムの基本方針では、歴史･文化資産の保存・活用、景観や自然
環境の保全、レクリエーション利用、災害時の避難場所など多様な機能との
調和の取れた公園整備を進めることとしており、頂いたご意見も参考に取組
を進めて参ります。

・「管理運営の重点方針」について、隣接する県営公園を所管する奈良県を
はじめ、文化庁や奈良文化財研究所等の関係機関をどのように連携を図っ
てイベント等を実施していくのか。特に各機関で類似するような施設空間や
イベント等の重複は参加・利用する市民には税金の無駄な印象、判りにくさ
を与えるのではないか？

奈良県、文化庁や奈良文化財研究所等の関係機関とはそれぞれ役割を分
担して施設の整備や管理、イベント運営等を行っています。
今後のイベント等の企画運営にあたり、ご意見を参考にさせていただき、適
切に行うよう努めて参ります。

広大な園地を復原する事に期待している。様々な施設と古の技術を理解す
るための園内モビリティサービスの拡充と高齢者対応の充実をお願いしま
す。

ご意見ありがとうございます。
園内モビリティサービスや高齢者対応につきましては、新技術の活用による
魅力向上や、公園施設のバリアフリー化などを検討することとしており、今
後ハード・ソフトの両面から来園者が安心・快適にご利用頂けるような取組
を進めて参ります。

整備方針

管理運営方針


